

## Protokoll der Sitzung am 25.05.2020

### TOP 01 Formalia

Anwesende	Nico F, Marius (bis 19:30), Janek, Sebastian, Nina, Anne, Nico L.
Feststellung der Beschlussfähigkeit	ja
Diese Sitzung	Redeleitung: Nico
	Protokoll: Adrian
Nächste Sitzung	Datum: 08.06.20 (von da an wieder wöchentlich!)
	Redeleitung:
	Protokoll:
Protokoll der letzten Sitzung	MUSS NÄCHSTES MAL ABGESTIMMT WERDEN
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	

### TO für die FSR PoWi-Sitzung am 25.05.2020

#### TOP 01 FORMALIA UND GLÜCKSKEKSRUNDE

- Anwesenheit
- „Glückskeks“-Runde

#### TOP 02 GREMIEN

- Nachbesprechung StuRa-Sitzung (19.05.)
  - Umfragen-Antrag ist durchgegangen
    - im StuRa gut aufgefasst
    - wird gerade erstellt, soll bald anlaufen, schlanke Umfrage, grundlegende Fragen, wird vom Referat Lehre und Studium geleitet
    - Landesrektorenkonferenz möchte gerüchteweise Umfrage starten, die sich (nur) um Lehre dreht
    - **TO-Punkt für nächstes mal mit konkreteren Infos**
  - Projektserver des StuRa läuft langsam an
    - könnte man für Infotag, O-Woche o.ä. nutzen
    - Nico L empfiehlt sich da einzuklinken, man kann sich auch einzeln gerne melden und sich ohne technische Vorkenntnisse engagieren
- Anwesenheit StuRa-Sitzung (02.06.)
  - Nico F ist nicht anwesend
  - Nina könnte anwesend sein

**StuRa-Entsendung für Nina mit 7/0/0 angenommen**
- Vorbesprechung I-Rat 27.05.
  - keine Umfrageergebnisse auf die wir uns stützen können
  - Prüfungsvorleistungen ansprechen, Hygienekonzept auf Risikogruppenfreundlichkeit hinterfragen, Bib-Online-Zugang (TOP4)
- Austausch Dekanat 27.05
  - Sebastian und Adrian gehen hin, bisher nur PoWi und Philo dabei

- FakRat
  - Kommunikation gerade unzureichend, FSR kaum Informationen was gerade abgeht
  - Es erschien im FakRat der Eindruck, dass der unser FSR die generelle Kommunikation kritisiert

### TOP 03 FINANZEN

- Aktuelles zu Finanzanträge(n)
- interner Finanzantrag Strato (Fortschritt)
  - Antrag von Nico L. die Website und Email Konten auf
    - a) die Stura-Server
    - b) die Fakultätsserver
    - c) die Projektserver des StuRa umzuziehen
  - Da Strato kostet und nicht so flexibel wie andere Server
  - Sebastian: E-Mail gerade erst geändert, wichtig dass wir eine stabile Kontaktadresse haben
  - Nico F.: bei der StuRa-Sitzung fragen, ob man Mailadressen und FSR-Webseiten über den Server laufen zu lassen

#### **Nico L. zieht den Antrag (erst mal) zurück**

- Rechnungsadresse trotzdem erst einmal umschreiben
- mittelfristiger Finanzrahmen in Zeiten von Coronananana
  - Nico L.: man könnte einen Fond aufbauen, um Studierende mit besonderen Abschlussarbeiten zu fördern
  - Adrian: wie viel Budget haben wir und Timu fragen, ob das möglich wäre

#### **Auf die nächste TO**

### TOP 04 Aktuelle FSR AKTIVITÄTEN

- FSR-Wahlen/ FSR-Nachwuchs
  - zu einem wöchentlichen Rhythmus zurückkehren, um Punkt ausreichend besprechen zu können
  - Werbung machen, dass momentane nicht-gewählte sich aufstellen lassen
  - Janek: Werbung für die online-Sitzungen machen
  - **Auf die nächste TO**
- Onlinezugang zu Texten (auf Kritik hin von Kolleck)
  - wenig Zugriff auf Onlinelektüre, nicht alle Verlage online verfügbar, Lizenzen teilweise ausgelaufen, gerade in derzeitiger Lage sinnvoll
  - erst bei der Bib melden, dann I-Rat/Fak-Rat
  - Hinweis spreaden, dass man über andere Bibliotheken tlw. mehr Zugriff hat
  - Janek könnte anrufen wie das mit Lizenzen und Beschaffungen momentan geplant ist

### TOP 05 KOMMUNIKATION

- Social-Media Update (Kevin)
  - Werbung für den nächsten Sitzungstermin
- Homepage
  - Nico hat die Infos zum Deutschlandstipendium auf die Homepage gepackt

### Top 06 SONSTIGES

- Sonstige studentische Anliegen (Fragen an den FSR etc.)
  - Sebastian hat eine Mail beantwortet zum Thema Fristverlängerung bei Krankheit (Ansprechpartner ist das Prüfungssekretariat)
  - **PROTOKOLL VON DER LETZTEN SITZUNG ABSTIMMUNG AUF DIE NÄCHSTE TO**

